



PRÉFET DU NORD

Lille, le 2 janvier 2013

## Communiqué de presse

### BILAN DE LA NUIT DE LA SAINT-SYLVESTRE



La nuit de la Saint-Sylvestre s'est déroulée sans qu'aucun incident majeur n'ait été signalé dans le Nord.

Le préfet du Nord salue l'engagement, le professionnalisme et la réactivité des services de secours et de santé ainsi que des policiers et gendarmes mobilisés à l'occasion de la Saint-Sylvestre et plus largement durant toute la période de fêtes qui ont permis d'assurer une présence dissuasive et ont contribué à assurer la sécurité des personnes et des biens.

Des mesures de prévention et notamment de restriction de vente au détail d'essence, d'alcool à emporter et de feux d'artifice et pétards avaient été prises et un important dispositif de sécurité comprenant près de 1 500 policiers et gendarmes avait été déployé sur le terrain, à Lille et dans l'ensemble du département pour préserver l'esprit festif de cette nuit et assurer le maintien de l'ordre public.

30 personnes ont été interpellées à la suite de délits divers.

62 véhicules ont été incendiés, y compris ceux incendiés par propagation.

Aucun membre des forces de l'ordre et des pompiers n'a été blessé.

Si le nombre d'accidents corporels et de blessés a reculé par rapport au nouvel an 2012 (respectivement 2 contre 8 et 2 contre 7), un accident mortel est à déplorer cette année. Près de 80 infractions ont été relevées pour conduite sous l'emprise d'un état alcoolique et 16 sous l'emprise de stupéfiants. Près de 30 personnes ont été verbalisées pour utilisation du téléphone portable au volant, 30 autres pour excès de vitesse et plus de 20 pour non port de la ceinture de sécurité.